# もぎ 弘 区議会活動報告

荒川区議会議員 茂木弘 荒川区東日暮里2-47-5 TEL/FAX(3891)9036

URL h.mogi@h-mogi.jp

新年明けましておめでとうございます。ご家族の皆様と健やかな新年をお迎 えのことと存じます。昨年はいろいろとお世話になりました、厚く御礼申し上 げます。



#### 議長席のもぎ弘

さらに、同時に、23区区議会議長 会の副会長の役も頂戴いたしました。 こちらも大変な重責です。23区の議 長の代表として、関東市議会議長会、 全国市議会議長会にも出席し、発言を させていただいています。

荒川区ばかりでなく、東京、全国に かかわる仕事をさせていただき、多い にやりがいを感じています。しかし、 大変に多忙なため、皆様にもご迷惑を おかけしますが、ご容赦いただけます ようお願い申し上げます。

#### ◆議長就任

昨年5月に多くの同志の賛成をい ただき、荒川区議会第57代議長に就 任させていただきました。

今日までお支えいただいた皆様に 感謝を申し上げます。

大変な重責でありますが、区民の皆 様の生活を第一に、これからも全力で 頑張りますので、今後とも変わらぬご 支援ご協力をお願いいたします。



本会議答弁の西川区長と

#### ◆政権交代

昨年は都議会議員選挙、衆議院議員選挙と大きな選挙が2つありました。皆様にもご支援いただきましたがどちらも惜敗という大変に残念な結果となりました。いろいろと、ご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。

今回の選挙は大変な逆風の中で行われましたが、私たち地方の現場にいるものは三年前の参議院選挙、私たちの統一地方選挙のどちらも大変な状況でした。 当時から自民党政権では駄目だといわれていましたし、中小・零細企業といわれる方たちは景気の悪さを痛感されていました。皆様からも「自民党の体質を変えるべきだ」と言われました。自民党本部にも意見させていただきましたが、なかなかうまく伝わらず、今回の結果になったと思います。

「民主党政権に期待するわけではないが、とにかくこの厳しい現状を少しでもよくしてほしい」との声を多く聞きました。自民党にとって厳しい結果ですが、真摯に受け止め再出発をしなければと考えます。

現在、民主党政権も予想された通り難しい政権運営を強いられています。

財源不足の中マニフェストの実現も困難になっています。マスコミでもこども手当のことがいろいろ言われています。私も財源がないから地方にも負担してもらうというのは話が違うと思いますし、地方の自治権を侵害することになります。民主党も政権交代することだけが目的では困ります。政権をとった以上は国民のためになる政治をしっかり行ってほしいと思います。

また、民主党を通さないと政府に意見も言えないというのは間違いです。地方の要望は幹事長が聞く、自民党からの要望は一切聞かないというのでは独裁政治となってしまいます。ぜひ考え直してほしいと思っています。

国の補正予算の執行停止を受け、区議会の補正予算の変更も余儀なくされました。国が新年度予算を早く成立させてもらわないと地方は予算を組むことができません。しっかりと早期に編成されることを期待します。

荒川区も来年度予算の編成が大変です。大変な税収の落ち込みが予想されていますが、区民生活に対する影響を少しでも少なくしなければなりません。幸い、私たち自民党が中心になって進めてきた成果として近年は基金を積むことができました。せっかく貯めた基金ですが、このような状況下では基金の取り崩しもやむを得ないと考えます。すでに荒川区では、21年度の予算も使わないで済むものは執行しないで残し、来年に備えるようにしています。この先何年か分の基金はありますのでご安心ください。

#### ◆高齢者対策

荒川区では高齢者比率が増加しています。以前より特別養護老人ホームを希望しながらお入りいただけない方(待機者)が現在700人もいらっしゃいま

す。このため区では新規に2ヶ所、特養ホームの建設を決定しました。南千住 6丁目(旧リサイクルセンター跡地)には100人規模のホームを23年末ま でに建設します。

もう1ヶ所は町屋7丁目(ホクヨープライウッド跡地)で135人規模のホ ームを建設します。こちらは24年末の予定です。どちらもショートスティを 10%ほど考えています。完成すれば区内の方が入りやすくなることが期待さ れます。どちらも民間による運営を行ってまいります。区としても財政難の中 で多額の支出となりますが、高齢の待機者のお気持ちを考えると積極的に進め るべきと考えます。もう少しお待ちください。



#### ◆駅前再開発

昨年11月、ひぐらしの里北地区の工事 が竣工し、三棟の高層ビルが出来上がりま した。当初は日暮里駅周辺の活性化に寄与 するとの期待も多くありましたが、この不 況の中で思うようなテナントも集まらず苦 戦しています。空きスペースも目立ち地権 者の方も苦労されているようです。

私は再開発を担当したコンサルタント業 者に問題があったと考えます。有力なテナ ントを数多く誘致し、トータルで楽しめる

施設にしなければ他区の方にはなかなか来てはくれません。今後の課題です。

しかし、駅前周辺の方たちがイベント広場を活用して、何とかにぎわいを作 ろうと努力され、区も協力していますので、今後の発展に期待しています。

#### ◆京成線日暮里駅改装

日暮里駅も大きく変わりまし た。京成線をご利用の方はすで にご存じだと思いますが、3階 建ての新駅舎が誕生しました。

混雑緩和のため上りと下りの ホームを別にし、利用しやすく しています。地域の方には工事 でご迷惑をおかけしましたが、 いよいよ成田まで36分で結ぶ

新高速鉄道の完成が実感できます。



京成線新日暮里駅開業式典のテープカット

(裏面へ)

成田新高速鉄道(愛称名成田スカイアクセス)の開業は平成22年7月の予定です。これまで私たちが強く要望してきた京成南口改札は今年3月末までに開設する予定です。

残念ながらバリアフリー化はできませんでしたが、老朽化した紅葉橋の付け替えと合わせて検討しています。



新型スカイライナー

#### ◆保育園整備

荒川区でも保育園が足りず、入園できない方(待機児童)が大勢いらっしゃいます。この解消に向け、南千住6丁目に200人規模の保育園の新園舎(来年4月開園)を建設中です。また、私の地元東日暮里3丁目にもふれあい館を併設した保育園を建設する予定です。すでに土地も購入し、現在設計に入っていますが、一日も早く完成させることを強く要望してまいります。



#### ◆こども会大会

昨年11月29日(日) 荒川区少年団 体指導者連絡会の皆さんが、ゲームやク イズを楽しんだ後、本会議場の見学に来 てくれました。当日は議会の説明を受け た後、西川区長と記念撮影を行いました。

この日は200人の子どもと育成者が 参加してくれました。政治に興味を持ち 将来区議会で活躍してくれる人が出てく ることを期待しています。



## 新春の集いのお知らせ

### 平成22年2月25日(木)6時半

サンパール荒川 小ホールで行います。 大勢の皆様のご参加をお待ちしています。 お申し込み、お問い合わせは事務所までお願いします。